

分園トピックス

光・影遊び

「あれあれ・・・何かな？」外遊びをしていた友達が色のついた影を発見！足先でつづいたり揺れる影を追いかけたりして“不思議”を楽しんでいました。「きれいやねー」の保育者の語りかけに、にっこりの子どもたちでした。光と影、面白いね！



季節を感じて・・・

さくらの子どもたちは黄檗での餅つきの様子を見に行きました。目の前で、職員が餅をついている様子や出来立ての餅の香りや伸びる様子を楽しんでいました。



柚子で足湯をしました。「いいにおい」と笑顔になり、心も体も温まりました。



クリスマス会 12月24日（水）

クリスマス会では、職員オリジナルの影絵を、いつもと違った雰囲気の中で楽しみました。影絵が始まり、目の前のスクリーンに魚やネコの影絵が映し出されると、「わあ～」と歓声があがり、目を輝かせながら指さしたりお話ししたりして楽しんでいました。



【クリスマス会までの様子】
室内に飾ったクリスマスツリーにポストがあり、毎日一つずつ素敵な手作りの飾りが届きました。「わあ～」「きらきら～」「かわいい～」と届いた飾りを見て、クリスマスへの期待が高まっていました。



【ランチ ビュッフェの様子】

沢山のメニューに大興奮！保育者が好きな物を聞いたり、子どもたちが食べたいものを指さしたりと、会話も楽しみながら、好きな物をお腹いっぱい食べました。

サンタさんからプレゼントをもらいました。驚きながらも興味津々でした。

